

Les rencontres au sommet ont pour objectifs constants l'harmonisation des politiques économiques des pays du Sommet afin de favoriser une croissance mondiale soutenue, et des réactions efficaces et cohérentes aux défis économiques qui se présentent. La nécessité d'un accroissement de la coordination des politiques découle du haut degré d'interdépendance entre les nations dans l'économie mondiale actuelle. Les dirigeants des pays du Sommet se sont attaqués collectivement aux crises énergétiques des années 1970 et 1980, au problème crucial de la dette et du développement que connaissent les pays les plus pauvres, et à la nécessité d'assurer la libéralisation du commerce. Ils ont mis au point des politiques économiques pour faire face à la récession et à l'inflation, et ils ont tenté d'instaurer une plus grande stabilité sur les marchés des changes.



Bien que les questions économiques figurent au premier plan des sommets, des questions politiques et autres y sont souvent débattues. On s'efforce de parvenir à un consensus et d'accomplir des progrès sur d'importantes questions à caractère mondial et on lance de nouvelles initiatives sur le plan des politiques. Lors de sommets antérieurs, par exemple, les dirigeants ont procédé à un échange de vues sur les relations Est-Ouest, sur le contrôle des armements et le désarmement, le terrorisme international, l'Afrique du Sud, l'Afghanistan, l'Indochine et le Moyen-Orient. Les dirigeants des pays